
Comment concilier développement économique et 
sobriété foncière ?

Les agences d’urbanisme de la région AURA, l’EPORA, l’EPF du Dauphiné, l’EPF Auvergne et les SCoT de l’aire 
métropolitaine Lyon-Saint-Etienne vous invitent à un premier webinaire pour échanger autour des enjeux, outils et 
actions favorables à l’optimisation et à la requalification des zones d’activités économiques.

Destiné aux élus et techniciens, ce RDV partenarial est le résultat d'une mise en perspectives des études et réflexions 
conduites sur le territoire régional. 

A partir des témoignages de collectivités et d’acteurs déjà engagés dans des démarches de sobriété foncière, ce RDV sera 
l’occasion de partager des retours d’expériences. 

Rendez-vous le 17 janvier 2024 de 10h à 12h en webinaire 

Lien de connexion : Cliquez ici pour participer au webinaire 

S
A
V
E 

T
H
E 

D
A
T
E 

https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_NmI1NGFlZWUtYmJkMi00YjlmLWJkMTYtNzVkMmI0ZjA3ZTkz%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%22e097aa99-a6aa-4b23-92f0-414ee8c875c5%22%2c%22Oid%22%3a%225a722614-8575-4ddf-bac1-751753b9dab5%22%7d


10h – Propos introductifs et contextualisation de la démarche partenariale 

10h20 – Témoignages de différents acteurs et collectivités

▪ De l’intention stratégique à la traduction règlementaire et opérationnelle, comment les collectivités peuvent accompagner et 
intervenir dans une action d’optimisation et de requalification de ZAE : Témoignage de Fanny Girard, responsable développement 
économie à la Communauté de communes  du Bassin de Marennes et de Manon De San Nicolas, cheffe de projets fonciers à l’EPF Nouvelle Aquitaine   

▪ Du portage foncier au remembrement parcellaire, comment les collectivités et les aménageurs testent de nouvelles modalités 
d’intervention pour accompagner la requalification des tissus économiques des ZAE : Témoignage de Loïc Biot, Vice-Président au 
développement économique de la Communauté de communes du Pays Mornantais et d’Elodie Labalme, directrice foncier et aménagement chez EM2c  

▪ De l’action individuelle à la prise de conscience collective, quelles alternatives possibles pour un développement des entreprises 
plus sobre en foncier ? Témoignage d’Annabelle Michel et Anne-Cécile Bernard des CCI Maine et Loire et Nantes-St-Nazaire

11h50  – Clôture du webinaire 
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